
Pièces 6 Pièces

Superficie 225 m²

Référence V1987ST

Prix 2 150 000 €

Carqueiranne
Maison à vendre (83320)
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A 700 mètres du centre de carqueiranne et de ses commerces et à 3 km du port et

des  plages,  cette  villa  neuve  d'architecte  de  225 m2 aux  normes rt2012 offre  un

haut  niveau  de  prestations  et  un  cadre  nature  sur  un  terrain  de  plus  5000  m2le

parc  est  agrémenté  d'oliviers  et  d'une  piscine  à  débordement  de  plus  de  15

mètresson architecture en parfaite harmonie avec l'espace extérieur et sa piscine à

débordement en font un lieu de VI raffiné et confortableune pièce de VI avec cuisine

équipée (leicht) et son séjour-salle à manger de 75 m2 est illuminée par de larges

baies vitrées ouvertes sur la ...

Just 700 M from the center of carqueiranne and its shops, and 3 km from the port

and beaches, this new 225 m2 architect-designed villa to rt2012 standards offers a

high level of amenities and a natural setting on a plot of over 5000 m2. The grounds

are planted with olive trees and feature a 15-meter swimming pool. Its architecture,

in  perfect  harmony  with  the  outdoor  space,  and  its  infinity  pool  make  it  a  refined

and comfortable  place  to  LIV.  A  75  m2 living  room with  leicht  kitchen  and dining

area  is  illuminated  by  large  bay  windows  opening  onto  the  pool.  This  space  also

provides access to ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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